En la dimensión trascendente acorde al Espíritu Jadilopista, se le hace sensible a las necesidades de su tiempo invitándolo a que su proyecto de vida se abra y se oriente a Dios, como el Sumo Bien, Principio y Fin de todo lo creado, y le dé sentido a su vida de manera que cada día deje una huella como parte de un proyecto vital en servicio a los demás, por lo que el estudiante egresado:

- Desarrolla una actitud cooperativa que lo lleva a la vivencia de un espíritu de servicio y entrega generosa.
- Descubre la vida como un regalo de papá Dios siendo agradecido y comprometiéndose en el cuidado de lo que le rodea.
- Reconoce y cultiva los dones que Dios le ha dado.
- Reconoce los valores de puntualidad, responsabilidad, limpieza, respeto y orden para una sana convivencia.
- Realiza gestos de servicio y cariño a las personas que le rodean.
- Percibe a través de las personas y situaciones que vive el interés y cariño hacia Dios.



¡Visítanos!

Campus Horizontes

Lola Beltrán #3643 Poniente. Fracc. La Conquista, C. P. 80058

Tel: (667) 754 04 34

0

Campus Guadalupe

Río Humaya #222 Oriente. Col. Guadalupe, C. P. 80220

Tel: (667) 712 37 81

www.colegiossinaloa.edu.mx

ColegiosSinaloaAC



COLEGIOS

SINALOA, A. C.

__ ALABADO SEA JESUCRISTO



PERFIL DE EGRESO
DEL ALUMNO JADILOPISTA

PREESCOLAR

INTRODUCCIÓN

COLEGIOS SINALOA, A. C., es una escuela Jadilopista que ofrece a las familias una educación cristiana integral a niños, adolescentes y jóvenes, acompañándolos en el proceso de maduración de su fe y de su ser total, cuidando de conducirlos según el Corazón de Cristo revelado en el evangelio.

De acuerdo con el pensamiento del Siervo de Dios Don José Anastasio Díaz López, fundador de los Colegios Jadilopistas, de formar "honestos ciudadanos, hombres y mujeres felices, respetuosos, cristianos comprometidos y apóstoles del Sagrado Corazón", el estudiante egresado:

Manifestará los rasgos deseables que los estudiantes deben mostrar como resultado del término de la Educación Básica y Educación Media Superior. Dichos rasgos son el resultado de una formación que destaca la necesidad de desarrollar competencias básicas para la vida que, además de conocimientos y habilidades, incluyen actitudes y valores para enfrentar con éxito diversas tareas. Además de generar competencias disciplinares propias de cada asignatura.

Constituida como Escuela en Pastoral, el estudiante egresado asimismo, manifestará haber generado competencias para Aprender a aprender, Aprender a emprender y Aprender a trascender, de acuerdo al nivel correspondiente.

Como resultado de los procesos derivados institucionalmente, el estudiante egresado posee un CARISMA INSTITUCIONAL JADILOPISTA que le permite identificarse por los siguientes rasgos:

CONOCIMIENTOS

Reconoce su aprendizaje y el de los demás.

Descubre a Dios como papá, como creador de la vida y su amor infinito hacia el hombre.

Reconoce la eucaristía como la gran fiesta de la familia de Dios.

Conoce al Padre Tachito como modelo de Santidad e imita sus virtudes.

HABILIDADES

Experimenta sobre el bienestar de una vida activa.

Inicia el proceso de la construcción de la identidad personal; así como, de las competencias para estable

 personal; así como, de las competencias para estable cer relaciones interpersonales.

Comprende que forma parte de un entorno que necesita y debe cuidar.

ACTITUDES

Reconoce la importancia de la interacción y la b convivencia con los demás para favorecer la amistad.

Lleva el mensaje de la buena nueva a casa, • compartiendo su experiencia de Dios y su forma de

oración.

Reconoce la importancia del aprovechamiento adecuado de la riqueza natural y orienta su participación en el cuidado del ambiente.



VALORES

Desarrolla actitudes y procesos de la construcción de la identidad personal y de las competencias emocionales y sociales.

Sigue rutinas guiadas que lo llevan a asumir una libertad responsable.

Desarrolla su fe para el crecimiento armónico de sus facultades hasta alcanzar la verdad del amor.

Conoce y contribuye en el ejercicio de los valores Jadilopistas para la convivencia.

Descubre e identifica a papá Dios a través de la fe y la alegría.

Reciba y comunique con gratitud y alegría su amor por papá Dios.

Ayuda y apoya a quien percibe que lo necesita.

Reconoce el ejemplo de alegría y servicio en el Padre Tachito.

Participa con alegría en celebraciones cristianas.

Venera a María a través de la amabilidad y el buen trato ▶hacia los demás.

Reconoce el amor infinito de papá Dios para darle respuesta amorosa.

Descubre con alegría que forma parte de una Institución con espiritualidad Jadilopista.

Reconoce las cualidades que lo ayudan a desarrollarse como persona.